



- En 1968, j'ai commencé à travailler dans une usine, j'avais 15 ans et j'y ai travaillé durant 3 ans.
- Ensuite, je suis allé en Angleterre où j'ai eu différents jobs tels que fermier, serveur dans un bar, comptable ou encore manager d'athlètes.
- En 1971, j'ai rencontré le PDG de Reebok et nous avons convenu que je vendrais ses produits en France.
- Pendant que nous installions la marque en France, j'ai commencé à travailler également chez TF1 (première chaîne de télévision en France) comme ingénieur du son, en 1977.
- En 1983, j'ai commencé la distribution des produits Reebok en France.
- En 1986, j'ai du arrêter de travailler pour TF1 afin de mettre toute mon énergie et mon temps dans le développement de Reebok.
- En 1994, en plus de mon poste de PDG chez Reebok France, je suis devenu Vice-Président de Reebok International
- En 1999, je deviens propriétaire de Repetto
- En 2008, j'ai été nommé Manager de l'année de l'Industrie Française du Luxe.
- Pour le futur ? Je ne sais pas encore...
- Je n'ai aucun diplôme.